



FEINSCHMECKER freuen sich im Restaurant „Zum kleinen Griechen“ über saisonale internationale Küche mit mediterranem Schwerpunkt.



DER KLEINE GRIECHE FEIERT DOPPELT

Das Restaurant „Zum kleinen Griechen“ inmitten der Linzer Altstadt feiert in diesem Jahr 40-jähriges Jubiläum. Inhaber Andreas Mair wird von der Wirtschaftskammer Oberösterreich zudem mit der Ehrenurkunde für 30 Jahre Berufsjubiläum ausgezeichnet.

Als ein wahres Urgestein darf man den „kleinen Griechen“ in der Linzer Altstadt zu Recht bezeichnen. Seit vierzig Jahren wird hier im historischen Gewölbekeller am Hofberg mediterranes Lebensgefühl vermittelt, griechischer Kaffee serviert und mit Leidenschaft gekocht. Dafür verantwortlich zeichnet Renatá Mair, Gattin von Eigentümer Andreas Mair. Die gebürtige Kroatian ist bekannt für die vorzügliche Fischküche. Aber auch darüber hinaus werden ausgewählte mediterrane und raffiniert zubereitete Gerichte kredenzt. Verwendet werden ausschließlich frische und hochwertige Zutaten, gekocht wird saiso-

nal. Egal ob Lamm, Rinderfilet, Iberico-Schwein, Edelfische, Scampi & Co. – alles wird frisch, durchdacht und mit viel Liebe zum Detail zubereitet. Ein saisonales Menü steht immer zur Auswahl, Vegetariern wird gerne eine fleischlose Speisenfolge zusammengestellt. Und das schmeckt man bei den Kalamaretti vom Grill mit Sepi-anudeln genauso wie bei der Ente mit Schokoladensauce oder den allseits beliebten zarten Lammkoteletts mit Kräuterkruste. Außerdem lautet das Credo: hausgemacht. „Wir backen unser Brot beispielsweise täglich selbst.“ Dazu serviert Hausherr Andreas Mair einen edlen Tropfen aus der über 350 Weine umfassenden Weinkarte. Aus-

zeichnungen hagelt es für das 20 Sitzplätze umfassende Lokal über die Zeit viele. 2022 gibt es von Falstaff wieder die Auszeichnung „bestes Ethno-internationales Restaurant in Oberösterreich“ und vier Gabeln. Für den bestens bestückten Keller wurde das Restaurant „Zum kleinen Griechen“ vom renommierten Wirtshausführer zum Weinwirt 2018 Oberösterreichs gekürt. „Wir freuen uns sehr über das Jubiläum und noch mehr auf viele weitere Jahre hier am Hofberg, in denen wir unsere Gäste bewirten und bekochen dürfen“, so das Ehepaar Mair. ●

Silvia Moser-Mittermair

www.zumkleinengriechen.at